

“ Il y a du vrai ; la mine marche très mal, mais James assure que tu ne perdras rien. Il est allé au Témiscamingue y voir de près et tu apprendras bien vite les détails. Oh ! ces horribles journaux, dit-elle en crispant ses deux mains sur la chaise, pour remplir une de leurs colonnes ils ruineraient vingt réputations. Tiens ne parlons plus de cela, ça m'exaspère. James fait les choses *fair play*, mais une *affaire* est toujours un risque. La cour fera justice de ces bruits diffamatoires. Tiens, parlons de nous autres. Tu veux savoir comment j'occupe mes journées depuis ton départ. Le train train ordinaire, une couple de euchre et danse, les petits devoirs sociaux. Dimanche dernier, le ministre Clark, dont on a tant parlé depuis quelque temps, a fait un superbe sermon à la Christ Church. Je suis allé l'entendre avec Laura, tu sais, la petite Laura qui ne fait que patiner et danser ; elle n'a pas paru y voir goutte ; moi j'ai suivi presque toute l'argumentation du prédicateur sur l'*Ecriture Sainte et les sciences modernes*, mais il y a certains points sur lesquels nous ne sommes pas d'accord et auxquels je me suis promis de réfléchir. Puis, hier, j'ai été au *Recess* ; c'était tordant. ”

Au mot *Recess*, Louis, sérieux, regarda Mabel bien dans les yeux.

— Ce théâtre me déplaît et je préférerais ne pas t'y voir, on y joue des choses un peu lestes. .

— Quelle sévérité ! quinze jours dans les bois ont fait de toi un ascète ; il faut bien s'amuser, et puis, d'ailleurs, tout le monde y va, je puis bien faire comme les autres.

— Ça ne prouve pas que l'endroit soit meilleur et je me soucie de *tout le monde* comme d'une allumette ; je parle pour toi que je ne voudrais pas voir effleurée par des mots à double sens, dit Louis en adoucissant la voix ; si tu veux être gentille promets-moi de ne plus aller à ce théâtre.

— Je veux bien, fit-elle, un peu vexée ; mais je te prie de croire que je ne suis pas une enfant et quand mes amies m'inviteront je paraîtrai ridicule de refuser. ”

*
* * *

Deux jours plus tard, s'en étant allé chez Latour, Louis passait la soirée seul avec Flore, en l'absence de son frère.